

# Fachschaftsprotokoll

Gregor

7. April 2021

Anwesende: Anne, Paul, Mali, Jacques, Christina, Sino, Nicola, Malte, Nadja

Erstis:

Alumni: Clara

Gäste:

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Uni- und Landeslehrpreis – Clara</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Mail Stabstelle Sicherheit</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
5.1	Bierbank . . . . .	3
5.2	Sinos TOP – Fachschaftsberatungstermin . . . . .	3
5.3	Pauls TOP – Schwarzes-Brett-Mail . . . . .	3

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:23

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Anne
- Protokoll: Gregor

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Gab es. Wurde angenommen.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 Checkliste/Kalender

Eigentlich nix.

# 3 Uni- und Landeslehrpreis – Clara

Andreas (Woitzik) und Clara ist aufgefallen, dass es von der Uni einen Uni- und Landeslehrpreis gibt. Es geht um Lehre, die während Corona (genauer: dem Sommersemester 2020) besonders gut durchgeführt wurde; Deadline ist der 16. April. Mehr Informationen können [hier](#) gefunden werden. Personen können von Fachschaften und Fakultäten vorgeschlagen; Andreas und Clara würden gerne die Vorlesung „Fortgeschrittene Theoretische Physik für Lehramtsstudierende bzw. Kompakte Fortgeschrittene Theoretische Physik“ von Thomas Filk vorschlagen. Dafür müsste man (also wir als Fachschaft) ein ein- bis dreiseitiges Schreiben einreichen, in dem begründet wird, warum der Preis auf die Vorlesung zutrifft.

Ob wir Thomas Filk's Vorlesung für den Lehrpreis vorschlagen wollen, entscheiden wir in einem Meinungsbild.

**Wollen wir als Fachschaft Thomas Filk's Vorlesung für den Lehrpreis vorschlagen?**

Option	Stimmen
Ja	11
Nein	0

Das Meinungsbild sagt ja.

Am besten sollte der Text von jemandem verfasst werden, der an der Veranstaltung teilgenommen hat. Christina und Anne können sich das gut vorstellen.

# 4 Mail Stabstelle Sicherheit

Die Stabstelle Sicherheit hat eine Mail geschrieben, dass Zeug im Keller liegt. Als Zeug zählen hier Erstitüten, ein Swimmingpool und Ekel. Wir können – denken wir zumindest – Sperrmüll über die Werkstatt bestellen lassen. Zeitweise könnte man den Müll ja in den Proberaum befördern. Mali, Paul und Christina melden sich freiwillig und machen das nächsten Donnerstag um 17 Uhr.

## **5 Sonstiges**

### **5.1 Bierbank**

Wollen wir die Bierbank und den Biertisch, die sowieso nichts mehr tragen können, mal entfernen und durch beispielsweise zwei Bänke ersetzen? Klingt gut, macht die Taskforce für das Fachschaftsausmitteln.

### **5.2 Sinos TOP – Fachschaftsberatungstermin**

Es wäre cool, wenn sich mehr Leute für das Fachschaftsberatungstreffen finden könnten. Besonders nice wären Lehramtsmenschen. Anne fragt mal rum.

Und man sollte die Umfrage pinnen. Hat Paul gemacht.

### **5.3 Pauls TOP – Schwarzes-Brett-Mail**

Jemand hat nach dem Passwort zum schwarzen Brett gefragt. Das Passwort wurde jetzt erfolgreich übermittelt. Mali antwortet auf die Mail.

---

Ende der Sitzung: 18:52 Uhr